

Kinder, wie die Zeit vergeht,
wisst Ihr, was in der Zeitung steht,
ganz groß geschrieben und 'nem Strich?!
"Die Quasselstrippen" treffen sich.
Und das ist für uns alle klar:
laut Gesetz zwei Mal im Jahr.

Wir sind vom Stamm der „Jungen Alten“
und haben uns doch gut gehalten.
Jeder schwätzt auf seine Weise,
der eine laut, der andre leise.
Und in diesem schönen Klima
schmecken Kaffee, Kuchen uns ganz prima.

Keiner sieht auf die Figur,
ich frag' mich auch, was soll das nur?
Denn von 'nem kleinen grünen Blatt,
werden wir heut nicht mehr satt.
Wer weiß, wie lange wir noch können
drum sag ich, soll man sich was gönnen.

Wer sich das bisschen heile Welt,
den Frohsinn und Humor behält,
und sich erfreut an kleinen Dingen,
dem wird es sicherlich gelingen
nicht über alles mehr zu motzen,
der wird auch den Wehwechchen trotzen,
die jeder man zu tragen hat.
Drum geb' ich jedem hier den Rat:

Schau immer vorwärts nie zurück,
dann hast Du auch im Leben Glück.
Wenn Du über Dich selbst mal lachst,
den Alltag mal zum Sonntag machst.
Und fühlst zu Hause Dich allein,
dann lade liebe Freunde ein,
denn Freundschaft solltest du erhalten.
Ganz wichtig für die „Jungen Alten“!

Marianne Wenke, 2004

www.solingen-internet.de/marianne